
 

はなだんな の ゲストブック（2005年8～12月） 

 

 

３２：スーパーの 空き店に建つ 化け屋敷   紀   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 8月14日(日)01

時19分55秒 

大学３年生の夏のはひと夏の間 ズーット 

スーパーの特設会場のお化け屋敷の建て込みと解体のアルバイトをしていました 

猫女の人形を小脇に抱え 右手にはロクロ首 左手には発砲スチロールの墓石 

今日は高槻 明日は姫路 

今思えば 結構楽しかったな 

 

 

大阪桐蔭まける。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 8月19日(金)17時24分27秒 

きのう、長男と観戦に行ったときは勝ったけど、残念。 

決勝は京都 対 南北海道か。連覇が濃厚かも。 

 

 

１日の休み。   投稿者：もぐりん⌒♪   投稿日：2005年 8月19日(金)23時38分3秒 

昔、準々決勝は、一日で四試合あったな。(-_-;)ｂ 

通に言わせれば、一番面白いゲームが見られる一日やった。 

しかし、ちょっと前から、高校生の体力を考え、一日二試合を二日でやるようになった。 

つまり、ここで一日休めるわけである。 

だが、大きな落とし穴があるのだ。 

つまり、準々決勝の一日目に勝ったチームは、その次の日は必ず休めるわけである。 

だが、先に休んで、準々決勝の二日目に勝ったチームは、連投になるわけだ。 

大阪桐蔭の辻内は、この連投に負けたのだ。 

この法則で、京都外大西も勝ったことは言うまでもない。A^_^;) 

 

やはり、準々決勝の四試合は、一日でやってほしいものだ。 

 

 

本当に残念。   投稿者：もんた   投稿日：2005年 8月20日(土)02時04分36秒 

・・・・↑。 

 

   そうだったんですか。。 

 

次女が８日に応援いきました。友達がピッチャーのファンとかで。 

私も近所の学校だから 応援してました。 

 

 

申し訳ないけれど・・・   投稿者：リッチくん   投稿日：2005年 8月20日(土)02時27分26秒 

我が息子が京都外大を卒業し、その間後援会って形の保護者会で役員をし 

外大の先生や事務の方とも親しくしていたので 

子供達が卒業生ではないけれどその隣に建っている京都外大西校は 

我が家から歩いていけるぐらいのご近所さんで 

今年の活躍はとってもうれしいです！！ 

 

と、言いつつも高校野球は負けたチームが可哀想で 

いつの頃からか見なくなっていました。 



 

今年も一度も見ていませんでした。 

 

が、今日『ファイト』のあとそのまま２チヤンネルにしておいて 

あの９回表の三塁と本塁にはさまれたところを見てしまい 

そこから釘付け状態で逆転劇を見ました。 

 

今日の駒苫と大阪桐蔭の試合が事実上の決勝戦では？なんて 

明日の試合を見る前に思ったりしていました。 

さすが４校とも力のある学校でしたよねえ！ 

 

 

連覇。   投稿者：もんた   投稿日：2005年 8月20日(土)16時23分31秒 

・・・・・でしたね。 

 

   夏も終わりだ。 

 

     空に黒い雲、、、夕立です。 

 

 

訂正します   投稿者：リッチくん   投稿日：2005年 8月21日(日)01時46分12秒 

＞今日の駒苫と大阪桐蔭の試合が事実上の決勝戦では？なんて 

 

手に汗にぎる好ゲームの決勝戦でした！ 

初めて最初っから試合を見て３対３の同点にしたところで 

お地蔵盆の家庭福引に行ってるうちにまた２点勝ち越され・・・・。 

 

５０何年ぶりって快挙やったから駒苫の優勝で良かったと思ってます！！ 

 

京都外大西の１年生ピッチャー、丸坊主の一休さんみたいに可愛いかった本田くんに 

また来年、甲子園で会いたいなぁ～～～！！！ 

 

 

Ｖ２。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 8月22日(月)14時51分45秒 

駒大、連覇しましたねえ。リッチくん残念でした。でも京都西は来年も有望かも。 

どうして駒大が連覇できたのか、いまも考えています。あの３４才の監督さんの 

指導がうまいのかなあ。先発もリリーフも、みんないい投手で、粒揃いでしたが、 

守備を鍛え、投手を複数人整備し……という基本がしっかりできていた、という 

ことに尽きるのでしょうか。 

 

 

う～～ん；   投稿者：もんた   投稿日：2005年 8月23日(火)23時42分40秒 

↑。後味悪いことに。。 

体育系だから、どこまでが・・・いろいろ微妙だと思うんですが。 

もちろん、暴力がいいわけないです。 

部外者には責任の所在はわかりませんが、 

傷つく人たちが、気の毒です。 

 

 

あとくち   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 8月24日(水)01時26分56秒 

お料理のお味見にはいくつかのポイントがありますよね 



 

風情 香り 口あたり 歯ごたえ 口内味覚 喉ごし バック 

この「バックフレーバー：後口：あとくち」が最も難しい 

素材の良さだけでは如何ともし難いところであります 

高校野球の場合は 素材(選手)はソウソウ傷んでいないワケだし 

調理師(指導者)のウデが 良しも悪しも決めてしまう傾向があるのは否めない 

 

今日は初物の秋刀魚を焼きました 

 

はらわたの 苦さを美味と思う歳 秋刀魚の油 ジュンと声高  紀 

 

 

トマ大コマコマイ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 8月24日(水)14時10分58秒 

部員（生徒）に落ち度があるかといえば、明徳はあり、駒大はなかった。 

一方、不祥事を隠蔽したという点では、明徳も駒大も同じ。 

……ということは、部長と学校の責任者は責めを負い、優勝旗剥奪までは 

しない、というところが妥当なのでは？ 

 

 

駒大ＶＳ明徳   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2005年 8月25日(木)23時38分55秒 

とりあえず、高野連の結論は出たが、 

納得のいかないところもある。(-_-;)ｂ 

 

 

Re: 駒大。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 8月30日(火)14時50分41秒 

「指導者の不始末の累を生徒に及ぼさない」のは１５年ぐらい前からとのこと。 

でも、野球部以外の学校関係者を処分できないのが、高野連の限界。はやく 

新しいルール・倫理規定を作らないといけない時期に来ているのではないか。 

 

それと、全寮制でありながら数十人も野球部員がいる実態を改めないと。 

レギュラーは９人、ベンチ入りは１８人であることが分かっているのだから、 

「うちの子がベンチ入りできないのはおかしい」という親のほうがおかしい。 

いわゆる野球校は特に、部に定員を設けたほうがいいように思う。 

 

 

あ、そうだ。連句＾－＾；。   投稿者：もんた   投稿日：2005年 9月 2日(金)01時38分26秒 

３０：  満ちてやかまし蝉の鳴き声       華 

３１：網伸ばし やっとこ背伸び 白パンツ    悶 

３２：  川の深みを足で探りつ         華 

３３：スーパーの 空き店に建つ 化け屋敷    紀 

 

思い出すなぁ～。。７、８年前の夏、帰倉の際。 

正に、３３句の様なお化け屋敷に 孫をつれて入った、私の母は。。 

なかなか、出口に現れなかった。待てども、待てども、、、私はかなり心配しており。 

子供の話によると、嫌がる孫の手を引っ張って、出口手前から いきなり、、 入り口目ざし人波カキワケ

逆走；；、お化け屋敷、２度チャレンジ；；。今度は興味津々；研究しながら、やっと、出口へ現れた母。

内部のカラクリやら、お化けの正体やら、誇らしげに語るオババは、バケモンじゃぁぁ＝＝＝！ 

 

 

アイルランド－フランス戦。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月 6日(火)17時01分31秒 

７日の晩（日本時間で８日の未明）、サッカーＷ杯ヨーロッパ４組で 



 

競り合っているアイルランドとフランスの試合があります。スイスと 

イスラエルを加えた４強（４組は全６チーム）のうち、１位は２００６ 

年のドイツ大会への出場が決定。２位は決定戦に回ります。これから 

いよいよリーグも終盤に入り、目が離せない一戦です。 

http://www.fai.ie/ 

 

 

負けました(;_;)。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月 9日(金)00時52分58秒 

痛い敗戦です。スイス、フランスとの勝ち点の差が３に広がりました。 

http://www.fai.ie/ 

 

 

Re.負けました(;_;)。   投稿者：もんた   投稿日：2005年 9月 9日(金)12時15分36秒 

残念。はなだんなさん的には、盛り上がんない・・ですね。 

 

ところで、『さそり』；；。家のリビングに出るなんて。。 

はなだんなさん宅も お気をつけくださいね＾－＾；。 

『ムカデ』や『ヤモリ』くらい可愛いもんですね。 

前日は ミンミンゼミをリビングで捕獲しました。 

 

 

Re: さそり。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月 9日(金)14時13分48秒 

もんたさん、ありがとうございます。前回大会であんなに弱かったフランスに 

よもや負けるまいと思っていたのですが……。グループ４の４強で唯一「敗戦」 

が付きました。予選突破に、赤に近い黄色信号です。 

 

さそりが居た中桜塚５丁目は、下の子の幼稚園（同４丁目）からすぐ近く。 

地図ではマンションが４つほど書いてあって、そのどこかだと思うと、ちょっと 

気持ち悪いですね。 

 

わが家の近くではミンミンゼミを聞きません。９割がたクマゼミで、先月の終わり 

ごろ、ツクツクホーシを２、３日だけ聞きました。アブラも少ないです。 

http://www.fai.ie/ 

 

 

総選挙。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月11日(日)15時52分45秒 

投票してから会社に行きました。長～い一日(^_^;)。 

 

 

あ～あ   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 9月12日(月)01時17分35秒 

近所の気の良い市会議員の兄ぃちゃんが国会議員になってもた 

エエ奴やったのにさびしいな 

 

できれば【エエ奴のままで】 元気にコッカイギインやってほしいです(祈り) 

 

 

与党が2/3。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月13日(火)15時48分17秒 

これで、郵政法案を参議院で否決しても、衆議院で「2/3以上の賛成で可決」できる 

ことになりました。郵政反対派は、「郵政を争点にした選挙」を小泉さんにさせたのが 

敗因ですね。これで、郵政のみならず、おそらくどんな法案でも、与党は通せることに 



 

なりました。 

 

わたしは、小泉さんは郵政を通したら「わたしはこれまで。さいなら！」って、きっと 

即座に首相を辞任すると予想していますが、あとを引き継ぐ人は、想像以上に巨大な 

権力まで引き継ぐことになります。無難な人ならいいのですが……。 

 

それにしても、小泉さんを解散に追い込んだ人たちの、見通しの甘さは、返す返すも 

残念ですね。わたしは個人的には郵政民営化賛成ですが、「郵政で選挙」をしたために 

こんな（当然の）結果になったのですが、ほかの政策については、もっと慎重に進める 

べきものもあると思っています。すべて白紙の委任状、というわけではないのですが。 

http://www.fai.ie/ 

 

 

バランス   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 9月15日(木)00時57分55秒 

がチト悪いよね 

「与野党均衡」が政治の健康を守る「ビタミン剤」かもしれないしね 

でも 

大丈夫だと思うよアタシは 

郵政だって民営化されたらされたで 

市民サイドではきっとモンク百万 愚痴ダラダラ出るし 

そこらへんの意見を拾って報道し 

良識の均衡を保つのがジャーナリストの仕事じゃん？ 

 

エエ仕事や 

 

 

勝たせすぎ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月16日(金)15時46分3秒 

「郵政は、やってもらいたい」という思いが、「憲法は慎重に」「年金も着実に」 

などの思いよりまさった結果、自民党への票につながったのでしょう。バランスは 

確かに気になるところではありますが、今や総・自民化(^_^;)。自民党神崎派やら、 

民主党も若手グループやベテラングループに分かれ、徒党を組んで数を集めること 

ばかりが流行るみたいです。 

 

 

岡山方面へ小旅行。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月18日(日)01時06分39秒 

駆け足でしたが、岡山へ行ってきました。わたしの好きな「焼きママカリの酢漬け」 

も、勿論いただきました (^o^)。時間がなかったのと、諸般の事情とで、深夜に、 

岡山駅前の繁華街の「炉ばた焼 大関」と「よろこんで 庄や」にお邪魔したぐらい 

でしたけれども(^_^;)。ママカリは「大関」で、「庄や」では「赤めばるの煮付け」 

をいただきました。どちらも美味しかったですよ。 

（わずか１泊でしたが、続編に期待を） 

 

 

午前中に日生へ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月19日(月)00時29分13秒 

翌日はゆっくり起きて、岡山９時５３分発の各駅停車で日生（ひなせ）へ向かいました。この 

電車は、４両のうち前２両が２駅目の東岡山で切り離され、山陽線を進みます。残りの２両が 

赤穂線を走りますが、赤穂線は単線で無人駅も多く、そういう所では１両目のドアだけ開きま 

す（２両目は開かない）。降りる人は１両目の前のドアで、運転士に切符を見せたり、運賃を 

払ったりしてから降り、乗る人は１両目の後ろのドアから乗ります。のどかな田園風景の中を 

走って１０時５４分に海沿いの日生着。ここでは幸い「全部のドアが開きます」とアナウンス 



 

されたので、わたしは２両目のいちばん後ろから悠々と降りました。 

（つづく） 

 

 

結局、日生は素通り。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月19日(月)23時58分4秒 

日生といえば、駅前に漁港があり、うまい魚を食べさせる店やペンションが立ち並び、港から 

すぐそこに見えて船で渡れる鹿久居島（かくいしま）には野生の鹿がいて……というイメージ 

ですが、ちょっと時間が早すぎたのか、駅前は閑散としています。ちょっと散策しても、なか 

なかイメージ通りのお食事処には行き当たりません。残念ですが次の上り列車、１１時５４分 

発の赤穂行きで去ることにしました。せめても、と、駅近くの物産店「サンバース」で「焼き 

ママカリの三杯酢漬け」を購入しました（税込み６３０円で１１匹）。 

（つづく） 

 

 

「ニッセイ」といえば   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 9月20日(火)01時09分8秒 

越路吹雪さんを思い出して(笑) 

「こしじふぶき」で文字変換したら「越路吹雪」と一発変換っ！ 

たいしたもんだよ「越路吹雪」 

 

 

ママカリの三杯酢漬け。   投稿者：もんた   投稿日：2005年 9月21日(水)01時31分16秒 

そういえば、久しく食べていないなぁ。ママカリ焼く匂い・・思い出します。 

牛窓あたり、独身のころよく車飛ばしていきました。海みてとんぼ返りでしたけど＾－＾。 

はなだんなさんの小旅行日記読んで、また行ってみたくなりました。 

 

ところで、私もこの土曜日から２泊、倉敷に帰ります。知人の結婚披露宴で歌います。 

倉敷東映で。。今は名画座になってるようで。かなりレトロな雰囲気かな。 

続編、楽しみです。 

 

 

Re: 倉敷東映。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月21日(水)15時57分8秒 

倉敷育ちのくせして (^o^)、行ったことなかったです。センシュー座はもうなくなって、 

なんだか今風の、昔風の、軽食屋だか何だか不可思議なスペースになっていますが。 

牛窓も行きたかったけど、ＪＲから遠いんで……(^_^;)。 

 

ママカリならぬ、豆あじなら、初夏あたりにはスーパーで手に入るかな？ レシピは、 

この下のページ（↓）の、「魚」の項目から「豆あじの酢漬け」をお選びください。 

http://plaza.rakuten.co.jp/hannadanna/ 

 

 

おおっ！   投稿者：もんた   投稿日：2005年 9月21日(水)18時33分13秒 

おリョウリのうた。いつの間に！ 

参考にしますから ますます増やしてくだされ。 

今夜は ほうれん草の白和え、たっくさんこさえました。うまいっ！ 

 

 

もしかして、   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月22日(木)00時40分22秒 

２１日１８時２６分にアクセスしてくれたのは、もんたさん？ 

もしそうなら「５０００」番、ありがとう (^o^)！  

 



 

 

ぐるなび   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 9月22日(木)01時18分53秒 

に載せてみました 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

赤穂で昼食。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月22日(木)04時17分36秒 

赤穂線は、山陽線の東岡山から相生まで、海側をバイパス的に走る単線のローカル線。 

ただし直通列車は日に１本だけで、あとはすべて播州赤穂駅で折り返して、接続します。 

日生からの２両編成も、終着は播州赤穂で、１２時８分に着きました。日生で魚料理？ 

を食べ損ねたので、ここでぜひ昼食にしたい……それと、市内を散策する余裕もありま 

した。駅を出ると、何もイベントのない土曜日だからか、道路は閑散としています。予定 

はなかったのですが、とりあえず赤穂城・大石神社を目指すことにし、駅から南へ伸びる 

道をずんずん歩きました。車がほとんど走っていないのをいいことに、気になる店があれ 

ば西側の歩道から東側へ、また西側へと、自在に道を渡って。塩まんじゅう屋とそば屋が 

いくつかあって、そのうち店頭に「茶そばざる」の文字を見つけました。うまい魚にあり 

つけるに越したことはありませんが、よし、とりあえずコイツをいただきましょうか。 

（つづく） 

 

 

Re: ぐるなび。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月22日(木)04時20分53秒 

をぉ！ すごいすごい (^_^)。もんたさんとご一緒した席が写ってる (^o^)！ 

 

 

５０００番？   投稿者：もんた   投稿日：2005年 9月22日(木)22時16分37秒 

・・・・わたしんちでは、６５９５２番表示になってます。 

だけど、時間的にみて、きっと、それは、絶対もんたにちがいありません！えっ、 

キリ番のぷれぜんと、、ですか、、いやいやぁ、そんなぁ、気をつかわんでつかぁさい。 

え、そうですか、お気持ちですかぁ。それじゃぁ・・・ 

ぐるなびに写ってる、あそこの席で、またいつかお会いするときにでも＾－＾。 

 

いあやぁ。。kiiちゃん、写りいいね。。そそられるわ。 

 

 

Re: キリ番のぷれぜんと……   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月23日(金)01時23分30秒 

おっと、口は災いの元じゃった(^_^;)。 

それでも今度は「クーポン」を印字して持っていこうかなあ。 

で、Ｋｉｉちゃん、改装って？ 休業？ 

 

 

そば三昧。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月23日(金)03時57分52秒 

そこそこ美味しい茶そばでした。満足して６８０円払い、店を出ると、ウインドー 

では、そば吉という名の人形が、ユーモラスにそばを食べる仕草を続けていました。 

そのまままた南へ。駅から１ｋｍほどで行き着いたのは浅いお堀。大石神社・赤穂 

城への入り口だそうですが、近くの茶店を眺めていたとき、ちょうどダミ声の観光 

ガイド率いる一行がやってきました。ハンドマイクを片手に「赤穂の殿様はナンタラ 

カンタラ……」。こんな鼻につく解説を聞いていると、旅の風情も台無しじゃわい 

と、わたしはそそくさと城内に入り、ずんずんと大石神社へ。何の御利益があるの 

か知りませんが、とりあえず拝んだあと、境内の茶店（元禄茶屋という）にはまた 

「ぶっかけそば」が。街にも目ぼしいものはなかったし、この２杯目のそばをもって 



 

本日の昼食といたすか、と諦めて、食べてみると、えび天１匹付きで案外にうまい 

４５０円。……うーん、してみると、あの茶そばは高かったか？ 

（つづく） 

 

 

ろーりんぐすとん   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 9月24日(土)01時25分57秒 

タブン１１月に休むと思う 

１２月は忘年会シーズンだし 

 

今日は「ぐるなび掲載記念」で秋の彩り定食(松茸付き)を出したら 

今月最高の売り上げだった(万歳！) 

忙しくてもクオリティーを維持するぞっ！ 

 

いやいや 

商売は上手く転がりだすと楽しい 

転がる石は苔生すことがない 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

赤穂駅で１本乗り過ごす。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月24日(土)23時28分54秒 

そばを食べたあと、すぐに駅へ戻りました。帰途も通りの両側をよく見ましたが、お土産に 

買って帰るべきめぼしい物も見つからなかったので。播州赤穂駅のホームに降りると、すぐ 

に１番線から各駅停車・姫路行きが発車しました。どうせこちらは新快速に乗るのだからと、 

３番線の列車の車内で待っていましたが、いっこうに発車しません。で、時刻表をよく検討 

すると、１３時４０分に出た各駅停車は姫路に１４時１０分に着き、１７分の姫路始発の新 

快速に接続するのですね！ わたしが乗り込んで悠々と座っていた播州赤穂１４時１０分発 

の新快速は、姫路までは鈍行で、姫路に１４時４１分に着いて６分間停車したあと、新快速 

として走るのですね！ くぁ～ (´д｀)…… まっったく３０分、損をしたことに気づき、 

しばしボーゼンとしておりましたぁぁぁぁ。 

（つづく） 

 

 

ぎゃざーず・のーもす。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月24日(土)23時30分27秒 

よし、んじゃあ１０月じゅうに食べに行かないと (^_^)。マッタケに限らないけど。 

 

 

姫路で増結。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月26日(月)00時04分57秒 

野洲行き新快速は１４時１０分に播州赤穂駅を出て、単線の線路を走り、３つ目の相生で 

山陽線に合流します。新幹線停車駅とはいえ、ここもさびしい駅の構えですが、それでも 

いくぶん乗客は増え、１４時４１分に姫路着。ここで、４両で走ってきた電車の前に４両 

分を足す（増結する）作業が行われました。わたしは旧・先頭車両に乗っていたのですが、 

ここからは５両目の乗客になりました(^_^;)。前からホームに入ってきた電車がいったん 

止まり、やんわりと接続したのですが、その瞬間はあまり衝撃もなく、すんなり連結した、 

という印象です。そこから先はアーバンライナー、びゅんびゅん駅を飛ばします。でも、 

わたしは靴を注文するため神戸市須磨区の鷹取駅で降りるので、姫路の次の加古川、その 

次の西明石で乗り換えなければいけません。西明石１５時６分着で、東海道線から東西線 

－片町線に入る松井山手行き普通電車は１５時８分の発車。あわてて跨線橋を駆けのぼり、 

発車のベルがやむまでホームを走って、やむと同時にドアから飛び乗りました。 

（つづく） 

 



 

 

Re: ぐるなび掲載記念。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月26日(月)18時40分22秒 

トップページ（↓）にリンクを置きました (^o^)。 

http://www.geocities.jp/hanna_danna12345/index.html 

 

 

を！ 自分で、   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月27日(火)14時53分15秒 

２６０００番踏んだ (^_^)。 

 

 

やっほ(^^)ｖ   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年 9月29日(木)00時43分42秒 

＞リンク 

ありがとぉ～～～～～！！！ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

阪神の選手は揉みくちゃ   投稿者：とんさん   投稿日：2005年 9月29日(木)20時41分7秒 

もうすぐタイイガーズは優勝しますね。 

トラキチの奥方はBSにかじりついています。 

はなだんなさんも、くれぐれも淀川に飛び込まないように。 

 

 

祝勝会中継。)^o^(   投稿者：もぐりん⌒♪    投稿日：2005年 9月30日(金)00時10分44秒 

もうすぐ、ビールかけがはじまりますな。 

おっと、その前に、鏡開きや。 

さぁ、選手はビールの用意だ。 

今岡選手会長の音頭で、ビールかけが始まった～。 

 

    卅卅卅 

  ／￣￣￣＼ 

  I n  n I   へへへ 

 ｑ※   ※p （ ～～～ ） 

  ＼＿○＿／  │Ｊ Ｊ │ 

  ■■■■■■■│Ｊ  │ 

  ■■■■■  └───┘ 

ではでは、今日はこのへんで。 

朝までＴＶや～。 

 

 

Re: 阪神Ｖ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年 9月30日(金)02時29分7秒 

わたしは粛々と夜勤をしておりました(^_^;)。横綱相撲でしたね。 

 

 

生ビール百円   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月 1日(土)01時12分56秒 

昨夜の胴上げの瞬間から↑のセールをしたら 

それまでは「ボウズ」だったのに一瞬で満席っ！ 

ほんと消費者は ゲンキンだわい 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 



 

近所のすーぱー。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月 1日(土)13時22分47秒 

人影もまばら、、でも、一応、祝賀せーる。飾りも、ちょっと寂しげですし；。 

 

 

それはな、Ｋｉｉちゃん、   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月 1日(土)23時11分4秒 

みなさん、試合を見んのんで忙しかったんやで。無事済んださかい、繰り出そうかと 

いうことになったんやろな (^_^)。 

 

 

麻酔。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月 3日(月)13時50分8秒 

歯が、重症。1時間半前にいきつけの＾－＾；歯医者で神経を抜いた。右顔面が他人みたい。終わると、12

時。今日は、夕方までフリーだから、そうだこれから、心斎橋そごうに行ってみよう。お財布にそごうの商

品券ちょこっとあるし。あ、でも普段着だな。。ま、いいっか。てなことで。京橋の駅出たとこで、天そば

食べたけど、麻酔のせいか味がよくわかんない。 今はその傍のインターネットカフェにて。じつは、PCも

重症。入院中で。こんどは買い換えないといけないかな。。 

 

 

それはアブない！   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月 4日(火)14時29分3秒 

歯などに麻酔をかけたあとで、熱ゥ～いうどんやそばを食べるのは危険です。 

お気をつけください。天そばって、都そばで？ それともモールのそじ坊で？ 

 

 

歯   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月 5日(水)01時18分18秒 

アタシもこないだ「かぶせ」が取れて医者行きました 

久々に麻酔も打たれて右下唇が「他人」状態で半日過ごした(泣) 

その時は気が付かなかったのですが翌朝口内に数箇所「噛み傷」を発見！ 

どうも夕食の鶏から揚げと共に自分の頬の内側も咀嚼していたみたい(大笑) 

もんちゃんお大事に(祈) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

天そば。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月 5日(水)20時51分38秒 

どこだったっけな。覚えていない。ぼーっとしてたな。。駅出て京一会館の方じゃなく、左方向に見えると

こ。 

＞熱ゥ～いうどんやそばを食べるのは危険です。 

えっ、、そのあと、ほっとこーひー飲みました；；。 

 

kiiちゃんも「かぶせ」と「噛み傷」お大事に。。 

 

PC復活。今度調子悪くなったら、買い換える。 

 

 

それはたぶん「都そば」。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月 6日(木)01時01分55秒 

そばにネットカフェがある、というのなら、そうだと思います。そば屋と 

ネットカフェの入っている建物の間の道路は、むかし京阪電車が地べたを 

走っていたときの線路跡なんですよ。 

 

 

↑。へぇ～へぇ～へぇ～。。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月 6日(木)06時37分40秒 

３へぇ。＾－＾。 



 

 

  お弁当に、レンコンのミンチ挟み揚げ。。ちょっとがんばりました。 

 

 

蓮根   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月 7日(金)01時21分53秒 

＞レンコンのミンチ挟み揚げ 

おお！旬の蓮根 

うちも明日の串ｶﾂ定番コースに「蓮根のカレー風味ミンチ射込み」を出します 

この「蓮根射込み」を製作する工程が結構楽しくって好きなのよ 

５０グラムの牛ミンチに 

３グラムのカレー粉(予め乾煎りして香りを立たせておく)を練りこんで 

この「カレーミンチ種」に蓮根を押し付けると 

反対の穴からニュと種が出てきてね 

 

楽しいｖ(^^) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: 蓮根のミンチ射込み。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月 7日(金)02時07分42秒 

よっしゃ！ それ、土曜日の運動会の弁当のメニューにいただきや (^o^)！ 

金曜日のうちに、蓮根とミンチ（合い挽きでもええけど）を買うてきてもらお。 

フライは面倒やから、てんぷらにしたりして……。 

 

 

蓮根。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月 7日(金)22時37分53秒 

今日の弁当に、残りの蓮根と人参で、黒ごまタップリのきんぴら１品＾－＾。 

 

  今日はよく降りました。雨の中体育祭をしていた高校をみかけました。 

  彼岸花も終わり、コスモス、ススキがとても美しいです。秋です。 

  だけど、なぜか家の中でショッチュウ蚊に刺されます。 

  蚊も一生懸命生き延びているのです＾－＾。。 

 

 

>カレー風味ミンチ   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月 8日(土)02時30分53秒 

ミンチ肉は7：3の逢引き・・・(笑)・・・合挽きのほが旨い 

出来たら6：3：1ぐらいで鶏ミンチを混ぜると口当たりが良い 

店で出す商品は作り置きの時間に蓮根から水が出るのでしないけど 

ミンチを練る時にポチっと濃口醤油の垂らすと旨み倍増！  

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

長男が１位。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月 9日(日)22時15分53秒 

きょうは幼稚園の運動会。ほんとうは８日（土）だったんですが、雨で延びました。 

３年生の長男は「がんばれ卒園生」という障害物競走に出て、なんと１位。これまで 

各種競走で１位になんかなったことがなかったのに……。普通に走るだけより、 

よほど向いているんでしょうか(^_^;)。 

ちなみに、年中組の長女は、４人中３位。まあ、もっと真面目に走れば速いのかな 

という気はしますが。 

 

そうそう。蓮根の鋳込み、余ったミンチはピーマン・バージョンと茄子バージョン 



 

も作って、朝から揚げました。ちょっと時間が押してしまいましたが(^_^;)。 

 

 

孫の２年目の運動会   投稿者：リッチくん   投稿日：2005年10月 9日(日)23時15分30秒 

雨で順延になったお陰で 

本当に秋晴れの気持ちのいいお天気に恵まれた運動会でしたねっ！ 

 

 

ひらかた   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月10日(月)00時51分53秒 

菊人形といえば某国営放送の大河ドラマ 

大河ドラマといえば図書館(←謎？：笑) 

 

大河ドラマの原作本を学校の図書館で借りて読むのが 

中高学生時代の楽しみだったわいな(遠い目) 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

公共放送。   投稿者：赤ペン先生   投稿日：2005年10月10日(月)22時24分20秒 

あかぺ～ん＼(＼o-)ﾍﾝ～(-o／)ゝｼﾝｯ!! ＼(｀O´)／ﾄｳ!! 

 

＞菊人形といえば某国営放送の大河ドラマ 

 

日本に国営放送局はありませんな。(-_-;)ｂ 

 

 

アイルランド敗退。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月14日(金)08時48分26秒 

１２日のスイス戦に勝っていれば、最終予選に回れたのですが、０－０で引き分け、 

４組４位でドイツへの道がついえました。グリーンボーイズの再来ならず、残念です。 

 

 

私事。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月15日(土)18時01分26秒 

PCが。。とうとう・・；；。 

新しいのを購入しましたが、在庫が無く、１週間待ち。。（涙。） 

しばらく、不便です。 

 

 

ＰＣご購入。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月16日(日)01時45分40秒 

いいじゃないですか、１週間ぐらい。何年も使うわけだし、そのうちの１週間なんて 

どっか旅行にでも行って留守にしたとでも思えば。いいものを手に入れようと思ったら 

そのぐらいの辛抱は必要ですね。 

 

 

長居の恐竜博に行く。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月22日(土)22時41分33秒 

肌寒いお天気でしたが、一家揃って繰り出しました。地下鉄長居で降りて公園に入ると、 

子たちはまず広い公園を走り回り、そのうちにブランコなどを見つけてさんざん乗り倒し、 

それから恐竜博をやっている自然史博物館に入ろうとすると、なんと長蛇の列！ 

 

「７５分待ち」という最後尾の看板のところにわたしが並び、みんなが離れたあとすぐに 

「９０分待ちでーす」とアナウンス。あわてて携帯で連絡し、家族にはマクドで食べて、 

わたしの分を買ってきてくれるよう伝えましたが、どうやらマクドでもかなり並んだ様子。 



 

わたしの分を持って行くと、折り返し連絡があったころには、かなり前の方に進みました。 

 

そこで、すぐ来るように言って呼び寄せ、結局４５分ぐらい並んで会場に入れましたが、 

子たちは半分ほど食べ損ねていたようです。中で見学したのは３０分ちょっと。入館制限の 

せいか、混んではいたものの、骨格復元模型など、ほぼ全ての展示を見ることができました。 

 

やっとこさ会場を出て、外のベンチで残りのハンバーガーを食べていると、大粒の雨。 

傘とカッパでなんとかしのいで、食べ終わったころにはちょうど雨も上がり、また公園を 

散策しながら、帰りは高架になったＪＲに乗りました。愛知万博は行かなかったけれど、 

恐竜を見るために並んでしまった一日でした。晩はスーパーの寿司で済ませました(^_^;)。 

 

 

長居公園。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月26日(水)22時50分52秒 

あそこは、緑豊かな公園ですね。競技場へ何度かいきました。 

 

今日ＰＣ復活いたしました。風邪引きで体調はいまひとつです。 

 

 

Re: 長居公園。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月27日(木)02時08分29秒 

もんたさん、復活おめでとうございます。 

２２時１５分ごろ、近所でぼっけえ爆発があったじゃろー。 

 

 

知らなかった。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月27日(木)16時32分55秒 

爆発音はきこえなかった；。 

それと、昨日は我が家はちょっとパニックが起きて；；。 

 

我が家に留守中、 『ごっとんし』がきまして、大騒ぎ。 

 

   つかれました。。 

 

 

お見舞い。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月27日(木)17時15分59秒 

それはそれは。何か高価なものをやられました？ 

 

 

ごっとん師。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月28日(金)00時53分30秒 

＞お見舞い。。有難うございます。 

 

高価な貴金属等は、我が家にはありません。 

ピアノ２台さすがに運べない。 

新品のＰＣ無事(＾－＾；) 

 

  今月の生活費が。。。かなり厳しいものとなりそうです。倹約せねばなりません。 

 

が、、前から予定を入れていた、主婦友との長浜散策、倉敷の知人との嵐山の中ノ島での食事会は、決行し

ます；；。 

 

 

ごっとん？   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月28日(金)01時10分20秒 



 

って「空き巣」のこと？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

まいどっ！   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年10月28日(金)01時13分56秒 

はな旦さんご来店感謝！ 

ギネス片手にフィッシュアンドチッップス行脚しよぜ(はーと)  

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: ごっとん。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月28日(金)14時05分2秒 

下のリンクも参照のこと (^_^)。 

 

ところで、１１月はまったくフリーな月曜日がありません。２１ｏｒ２８日は、 

うまくいけば７時には……という程度。行脚先が休みでないかどうかは確かめて 

おきます。 

http://www.izutsuya.net/ginjyo.html 

 

 

ギネス・クロール。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月28日(金)18時19分48秒 

月曜日が休みの所はないみたい。胃腸とも相談やけど、最高で４店、どぉ (^_^)？ 

（ナンバ、ミナミ、キタ、キタ）。短縮バージョンは要相談。 

 

 

昨日、嵐山。   投稿者：もんた   投稿日：2005年10月31日(月)01時04分37秒 

１０年くらい前、ＰＴＡ行事で京都散策に行った時は バスで。 タッチャンの漬物屋かなんかの みやげ

物や付近のバス駐車場に降り立ち、なんか知らんけど人ごみの中をドヤドヤ 歩いただけだったっけ。 

今回は夕暮れ近く。人影まばららな阪急嵐山駅からゆっくり、『なかのしまはし』へ歩いていきました。橋

の上、川音に包まれて、深呼吸。しっとり落ち着いた風景に心癒される。山には低く薄い霧がかかっていた。

そのさきの『錦』で待ち合わせていた知人と会食。若いころ日本料理修行をして 今は家業の和菓子屋を継

ぐ友人の話をききながら、楽しいひと時だった。横には彼の新妻。４１歳と３２歳の落ち着いた雰囲気の素

敵なカップルです＾－＾。 

 

 

それはヨござんした。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年10月31日(月)17時54分56秒 

風景より、つい食事に気が行ってしまうわたしです(^_^;)。 

当然、京料理だったのでしょうが、羨ましいですねえ。 

 

 

開店３０周年。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月 2日(水)17時46分36秒 

１日、阪急・服部駅前の居酒屋にふらりと寄ったら、店の前に「３０周年記念に 

ふるまい酒をします」と書いてあった。わたしはいつものように焼酎の「お湯割り 

・なんもなし！」（レモンも梅も入れないの意）を注文したが、そのコップと 

ともに、８勺ぐらいの升に半分ほど入った日本酒も出されたので、ありがたく 

いただいた。だし巻きやみりん干しなどをいただいて、レジで精算するときに 

「３０年ですか」と主人に声を掛けたら、ふだんは客の注文を奥に向かって 

どなっているだけの主人が「いやあ」と照れたあと、「わたしらも年とりまし 

たわ」と。豊中の住民になって１１年のわたしは「３０年前なんて想像もでき 

ませんわ」と返したが、店では１０代ぐらいの娘さんも注文聞きなどを手伝って 

いて、この３０年の苦労がしのばれるようだった。その日はお湯割りで体を 



 

温めたこともあって、気持ちよく家まで歩いて帰った。 

 

 

３０年。   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月 5日(土)12時24分9秒 

３０年前か。。私、高校生。随分昔のような気がする。 

だけど、結婚して２１年。あと９年で３０年。これはなんとなく自分でウナズク。 

・・・自分は、あと何年生きるのかしら。。夫は。。。 

うわぁ。。ちょっと、考えてしまった；；。 

 

 

京料理。   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月 5日(土)12時33分11秒 

先日の。『神無月の献立』ということで、頂きました。 

料理案内のパンフレットがとても丁寧に楽しくされていて 

お店のこだわりと心遣いが伝わるものでした。 

ふだんは味わえないお料理を堪能いたしました。 

お値段もリーズナブルだ、と友人が申しておりました。 

予約をいれておくといいみたいです。 

何かの記念日などに、また家族でいってみたいと 思いました＾－＾。 

 

 

ぐるなび。↓。   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月 5日(土)12時41分17秒 

http://www.kyoto-nishiki.com/ 

 

  ありました＾－＾。 

 

 

Re: 自分は、あと何年生きるのかしら。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月 7日(月)16時00分32

秒 

わたしはあと２０年ちょっとかなあ。祖父や父の寿命から見て。 

孫の顔を見るのはもう諦めていますが、それとともに、最後まで 

仕事にへばりついていたいとも思っていないので、いかにして 

「余生」を生み出すか……こちらに関心があります(^_^;)。 

 

 

Re: フィッシュ＋チップス・クロール。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月10日(木)16時17分2

秒 

＞Ｋｉｉさま 

２１日（月）はダメになりました。残るは今月では２８日（月）のみ。 

来月の粗い予定は２０日すぎに決まります（随時変更はありえますが）。 

 

 

ごぶさたしていてごめん   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月12日(土)01時08分35秒 

来週の頭に改装工事がはじまります 

２１日は東京にいます 

 

２８日あたりにウメダあたりでギネス飲りまひょや 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

１人でクロール、２軒でダウン(^_^;)。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月12日(土)04時45分10



 

秒 

いやー(^_^;)、こないだ敢行してきましたですよ。 

午後６時すぎに梅田を出て、地下鉄で難波へ。虹のまち（旧称）のＢ１３番出口から出て、 

５５１蓬莱の裏手のＨＵＢへ。ここでフィッシュ＋チップスを注文すると「英国風ですか、 

ハブ・オリジナルにしますか」と訊かれたので、つい「両方」と答えて、２人前を食べた。 

で、そこから１５分歩いて、清水通りのアイリッシュパブ「マーフィーズ」へ。ここでも 

フィッシュ＋チップスを注文したが、さすがに３人前もポテトを食べると、もう満腹。 

なんとかギネス１パイントは飲み干したが、長堀橋駅から地下に潜り、地下鉄で梅田に 

戻ると、もうどこにも寄る気はせず、まっツぐ家路をたどった(^_^;)。 

 

これから考えると、ひと晩に４軒もハシゴしようなんて、とてつもなく無謀な話ですね。 

Ｋｉｉちゃん、ＨＵＢのフィッシュ２種類（フライ＝パン粉＝バージョンとてんぷらバー 

ジョン）はお奨めですが、梅田でというのなら、お初天神通りのブラーニーストーンと、 

できればテンプルバーに行きましょう。でも、芋を食べるのはしんどいかも知れないので、 

なんなら、現代の「折り」、タッパーウエア（保存容器）を持参しますか (^o^)？ 

 

 

１１月２８日のオフライン・ミーティング。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月14日(月)14時54

分0秒 

梅田なら、午後７時は６０％大丈夫だと思います。（７：１５なら８０％ぐらい、 

７：３０でも８５％ぐらいで、８：３０ごろならたぶん９９％になるけれども） 

Ｋｉｉちゃんが分かりやすい場所をご指定ください。第１の行き先は曽根崎商店街 

ですので、そこに近ければ歓迎です。時間は「７時」で、若干の遅刻はご容赦 

ください。フィッシュ＋チップスのハシゴをしながらギネスを飲んでやろうという 

方があれば、参加を歓迎します。 

 

 

ん じゃ28で   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月15日(火)00時48分7秒 

明日現在の店舗での最終の営業日です 

ちょっと人寄せしてるし 

仕事の都合がついたら よかったら覘きにきてみて 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

むむぅ～。   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月16日(水)15時31分46秒 

今回は近所だし、是非行きたい気持ちはありますが ８時半ごろになるし。 

携帯を持たないわたしは、途中からハシゴ族と合流できますか。 

 

 

ちょっと、   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月21日(月)14時29分24秒 

留守にしておりました。２８日の件、そのうちお返事します。 

 

 

Re: ２８日。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月24日(木)18時50分20秒 

主眼は「魚と芋の揚力に関する考察」ですので、この研究を最優先します。 

とはいえ、もんたさん、曽根崎警察かいわいでは、どこなら分かりますか？ 

無理のない範囲で、８時半か９時に一時的にそこに立ち寄ることは考えられ 

ますので。 

Ｋｉｉちゃん、７時（梅田集合）でいいですね。 

 



 

 

楽しみにしています＠２８日ミーティング   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月25日(金)11時48分20秒 

サッポロの営業君が 

「ゆったりとサーブしながらお客様とギネスを語ってください」って泣くから(笑) 

他のビールは奥のドリンクブースで注ぐのだけど 

生樽ギネスのサーバーをカウンターの一番目立つトコロに設置する事になりました 

ギネスだけ「特別扱い」(＾＾)ｖ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: ２８日午後７時。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月25日(金)18時50分57秒 

Ｋｉｉちゃん＋Ｋｉｉだんなさん＜ 

 難波の「ＨＵＢ」へ行くのなら、阪急梅田３階改札（南端）のコンビニ前にします。 

梅田の「ブラーニーストーン」へ行くのなら、阪急１階のコンコースを突っ切って、 

まっすぐウメチカへ下りる階段の踊り場（旧・阪急百貨店地下１階への入り口付近） 

でどうでしょうか。どちらかを選択してください。 

 いずれの場合も、８：４５ごろにはウメチカの曽根崎警察前（地下）に戻って、 

もんたさんと合流しようと思います。関係者のみなさま、それでいかがでしょうか？ 

 

 

合流。   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月26日(土)01時55分45秒 

関係者のみなさまを慌しく振り回すことになるのでは。。と、 今になって少々忍びなく思いつつ。。 

『曽根崎警察前（地下）』８：４５ごろですね。了解です。どーぞ、ヨロシクおねがいします＾－＾！もち

ょっと遅いほうがよければ、遠慮なくおっしゃってくださいね。 

 

 

え～っと んじぁ   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月27日(日)00時36分27秒 

７時に梅田で待ち合わせて灘波の「ＨＵＢ」に行って 

８時４５分に曽根崎(地下)に戻りもんちゃんと合流して「ブラーニーストーン」に 

って流れでいかがでしょうか？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

変更して頂けたらありがたいのですが   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月27日(日)09時04分50秒 

↑のスケジュールですが 

灘波の道具屋筋でエプロンやらキャスケットやらを購入したいので 

灘波で７時ぐらいに待ち合わせして頂けないでしょうか？ 

勝手申しますが宜しくお願いします。 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

風邪でダウン……。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月27日(日)21時48分39秒 

土曜日の昼過ぎからなんかおかしいなと思い始め、 

夕刻には頭痛・発熱に加えてのどが腫れ上がったため 

満足に物も食べられず、４～５時間ごとの麦茶と 

パブロンのみで伏せっております (;_;)。 

 

そんなですので、たぶん月曜日は出社はすると思い 

ますが、いきなり油物はダメかと……。皆様には 

申し訳ありませんが、ちょっとフルのお付き合いは 



 

しかねます。誠に相済みません。 

 

なお、Ｋｉｉちゃん。どうせ７時ごろには退社 

しますので、ギネスの飲める梅田のパブへは案内 

できます。ただし、あまり長時間一緒にいて風邪が 

うつってもいけませんので、案内後、わたしは 

即座に退去いたします。 

 

もんたさんも、このような事情ですので、とても 

お付き合いできなくなりました。申し訳ありま 

せん。 

 

 

Re: 変更。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月27日(日)21時50分42秒 

おっと、Ｋｉｉちゃんの書き込みを見ずに書いてしまいました。 

それなら、７時半にビックカメラの西出口でどうでしょうか。 

 

 

Re.風邪でダウン……。   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月27日(日)22時24分45秒 

どうぞ無理をなさらず、早く良くなられますように。 

 

Ｋｉｉちゃん、はなだんなさん、関係者のみなさん、 

この度は私も断念させていただきます。勝手を言います。 

合流ではなく、スタートからみなさんとご一緒できる機会を 

待ちわびて。。 

 

『ふらっと、吉野に行くのが夢』。。。の、もんた。 

 

 

あらら？   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月28日(月)01時08分51秒 

体調が思わしくないのでしたら 

どうぞご無理なさらないでください 

今回は夫婦で道具屋筋でお買い物のアト「ＨＵＢ」によって 

フィッシュアンドチップスをいただいたアト 

十三に気になる串カツ屋が一件ありますので 

そこによる事にします 

花旦さんの体調が良いときにまたあらためて梅田の店にご一緒できれば 

と思います 

風邪は万病の素です 

ユックリお家で養生してください 

 

１２月２日にプレオープンします 

それまでに完璧に風邪を治して「生樽ギネス」を吉野に飲みに来てください 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

最終決定。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月28日(月)13時55分49秒 

いろいろご心配をかけております。 

本日、のどの痛みがかなり治まり、普通に出社しております。 

ですので、午後７：１５～２０ごろ、Ｋｉｉちゃんと合流、 



 

ＨＵＢで研究したあと、８：２５に店を出て８：４５に 

もんたさんと合流します。そして「ブラーニーストーン」へ。 

わたしは、かなり控えめに（ギネスも半パイント程度で？） 

お付き合いさせていただきます。 

 

 

楽しかったｖ(＾＾)   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年11月29日(火)10時09分9秒 

＞はな旦さん 

ご体調のすぐれないのにお付き合いいただいてありがとうございました 

「やっぱりギネスは生樽にかぎる」というのと 

「樽詰ギネスは揚げ物と相性が良い」という二点を再確認する事ができて 

新店舗オープン前のちょっとした不安要素(生ギネス売れるかしら)が吹き飛びました 

 

それとアノお酢は大きな拾い物かとおもいます 

お酢の刺激が揚げ物の熱で程よく飛んで旨みだけが残り 甘みさえ感じました 

スグにメニューに反映しないかもしれないですが 

一本購入して色々な串カツと合わせてみようとおもっています 

ありがとうございました 

 

＞もんちゃん 

アイリッシユバー探訪＠はなだんな様の解説付きビリヤード観戦 

楽しかったね(＾＾) 

もんちゃんってなんだかお会いする度にホッとする人やわぁ～ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

『ぷちカルチャーショック』   投稿者：もんた   投稿日：2005年11月29日(火)13時25分6秒 

短い時間でしたが、私にとって大変中身の濃い、楽しいひと時でした。 

ただ、はなだんなさんが、今頃、風邪をぶり返しておられないか、案じております＾－＾；。 

私はもしかしてギネスが好きかもしれないです。美味しいし、それに後、残らないんです。爽快！ちなみに、

２件目はまた行ってみようと思います。『天下無敵のカツサンド』とギネス＾－＾。 

Ｋｉｉちゃん、、またお会いして、むにゃむにゃお喋りいたしましょう。。 

 

  また、お仲間いれてくださいよ！ 

 

 

↑ ま、こんなようなことで。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年11月29日(火)14時43分40秒 

わたしは最低限のお付き合い、ということで、後から合流したもんたさんにも 

酒量で抜かれてしまうし (*^_^*)、揚げ物も最低限にいただきました。ただし、 

日曜の晩にパン１切れ、月曜の昼に半人前程度の食事で持ち直した人間が、その 

晩にいきなり揚げ物かい！（しかもホントに魚と芋しか食べていない）という 

食生活ですが、なんとか医者の処方してくれた薬と、液体状の黒い発泡性の妙薬 

のおかげで、無事火曜日も出社できました。おふたりに感謝しています。 

  （ただし、もんたさん、うがいは失敗でした。まずコップ１杯のぬるま湯を 

   作り、５回ぐらいに分けてうがいをしましたが、次の２００ｃｃの途中 

   から首が痛くなり、うがい中に貧血を起こしそうになって涙をのんで中断。 

   うがいを１５分も続けようと思えば、それなりの体力も必要かと……） 

次回は「天下無敵のカツサンド」ですか。いいですねえ。ぜひご一緒しましょう！ 

 

 



 

パーフェクトパイント   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年12月 2日(金)00時32分24秒 

今日 産まれた初めて「ギネス」をサーブしました 

これがなかなかにおもろいんよ 

 

明日は知人やら親族やらに来店していただいての「プレオープン」 

楽しみ半分 不安半分 

 

めざせっ！パーフェクトパイント！ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: パーフェクトパイント。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年12月 2日(金)13時52分4秒 

パーフェクトパイントって何？ 

１pintと、3/4pintと、1/2pintを全部飲むの？ 

それより、最後に注ぎ足す際の三ツ葉マークをよろしく (^o^)。 

 

 

「完璧なサーブをしたギネス」   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年12月 3日(土)01時10分5秒 

↑というような意味だそうです 

幾つかの注意ポイントがあるようです 

「専用スポンジで洗い 布巾などで拭かずに自然乾燥させた 清潔なグラスを用意し」 

からはじまり 

たしか7項目ほどの注意点を守りながら 

より美味しいパイントを提供してください 

ってギネスのおニィちゃんがゆーたはった 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Ｋｉｉちゃんへ。   投稿者：もんた   投稿日：2005年12月11日(日)01時35分20秒 

新装オープン。おめでとう。 

おおぉ。。そそられる；；。 

ひょこっと 行くからね。 

 

 

ありがとうございます   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年12月14日(水)01時43分39秒 

おかげさまでなんとか慣れてきました 

ギネスもなかなか好評です 

ひょこっと呑みに来てください 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

冬晴れ。   投稿者：もんた   投稿日：2005年12月18日(日)10時19分39秒 

本当に寒い。 

 

  みなさん、風邪にきをつけてくださいませ。 

 

  わたしは、熱はないけれど、１週間近く、シンドカッタ；；。 

 

  はなだんなさんも、いまごろはさすがに完璧復帰なさっていることでしょう。 

 



 

 

Re: 完璧復帰。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年12月19日(月)14時41分10秒 

今週も夜に繰り出せません（夜勤等で）。クリスマスを挟んで、来週の月・火のみが 

出歩けるチャンスですが、火曜日は職場の忘年会。うーん、年内あと１日か……。 

 

 

Re^2: 完璧復帰。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年12月19日(月)15時47分29秒 

さきほど会社の診療所から連絡があって、先日の血液検査の結果を聞いてみると、 

ウイルス感染ではなく、溶連菌で扁桃線がやられたのではないか、とのことでした。 

抗生剤の集中投与で、常在菌を徹底的に叩き、今は症状は収まっているので、もう 

問題ないだろうということでした。 

なので、フッカツ！です (^o^)。 

 

 

Re^３：完璧復帰。   投稿者：もんた   投稿日：2005年12月20日(火)11時18分29秒 

それはなにより！こじれず本当によかったです。 

元気になると その有難さが身に沁みますね。 

私も 完璧。。いや完全に治ったとおもい 

昨晩 娘と久しぶりに銭湯に出かけましたが 

しかし、なんとなく気分がすぐれず、 

『完璧復帰！』はまだまだのようです。 

 

  本日も、冬晴れ！！ 

 

 

メリ・クリ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年12月25日(日)01時00分3秒 

今年も無事に２人の子の枕元にプレゼントを置きました。長男（３年生）は、 

「トナカイの曳く橇がなぜ空を飛ぶのか」「家じゅうの鍵を閉めてしまうと 

サンタさんが入れないのではないか」と、数日前から心配していましたが、 

今晩（直前）には、何をもらえるのかとわくわくしている様子がはた目にも 

分かりました。ただし、下の子（５才）はその話題に関しては無言を貫いて 

おり、どうもサンタさんの存在に懐疑的なのではないかと思います(^_^;)。 

 

久しぶりの３連休で、ひと息つくとともに、計６回の昼食・夕食を楽しんで 

作っております。買い物にも行けて、冷蔵庫の中をコントロールできるので、 

思い通りの献立が作れますし、もし何か注文が出ても、とっさの変更が可能 

かどうか、変更するなら何を買い足せばいいかなど、すぐに判断できるのが 

うれしいです。ちなみに、メインは以下のラインナップ（一部予定）です。 

      昼  食       夕  食 

２３日 牛丼（あり合わせ）  鮭の即席味噌漬け焼き 

２４日 肉団子の野菜あんかけ まぐろ山かけ丼 

２５日（鱈と白菜の即席煮） （ビュッシュ・ド・ノエル・ド・スシロール） 

 

牛丼は、冷凍庫の薄切り牛ぐらいしかなかったので、やむをえず。 

その晩は、安売りの鮭の切り身を買ってきてすぐに、酒でゆるめた味噌を 

  塗っておき、その味噌を軽く落として焼いたもの。 

あんかけは、酢豚－豚－酢＋肉団子。緑黄色野菜は各種入ります。 

山かけ丼は、もらった自然薯を食べてしまうためのメニュー。 

鱈は、あっさりした煮魚をもくろんでの予定。 

その晩は、３時のおやつにケーキのビュッシュ・ド・ノエルを食べることも 



 

  あって、晩はシャレでクリスマス・スペシャルにしようかと…… (^o^)。 

下（↓）のリンク先にも巻きずしのことは書いておきました。 

http://plaza.rakuren.co.jp/hannadanna/ 

 

 

↓楽しそうね   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年12月25日(日)02時02分30秒 

「美味しい」って 食べてくれる人の笑顔がご馳走だよね？ 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

Re: メリ・クリ。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年12月26日(月)21時38分42秒 

そうそう、２６日昼の「焼きそば」までが守備範囲でした(^_^;)。 

ブッシュ・ド・ノエル・ド・スシロールは、評判良かったようで、 

予定数以上に子たちも食べてくれました。ホワイトシチュー仕立て 

のスープ（具はにんじん、じゃがいも、ブロッコリーの軸の角切り 

とコーン）を添えて、ささやかながらもクリスマスのディナーと 

しました。 

 

 

『ブッシュ・ド・ノエル・ド・スシロール』   投稿者：もんた   投稿日：2005年12月27日(火)07時51分45

秒 

むむ。。？海苔で巻いて、デコレーションなのか。 

なんと、斬新な発想；；。外国人にも受けそうだな＾－＾；。 

 

はなだんなさん宅、なにやらとっても賑やかで楽しそうなメリ・クリ。 

 

我が家は２２日にメリ・クリいたしました。 

２３日から次女が陸部の合宿、２４日は長女の演奏会本番が夜まで。 

それに、、 

 

『ウチ、クリスマスケーキは、みんなで食べたいねんな。。』 

 

という、次女の強い要望もありましたので＾－＾。 

 

リビングのツリー。。年内には片付けるつもりです。 

 

 

おリョウリのうた。   投稿者：もんた   投稿日：2005年12月27日(火)14時42分21秒 

行ってまいりました。 

 

  なるほど。。 

 

 愛情たっぷりの  メリ・クリ。。 

 

 

ご縁   投稿者：Ｋｉｉ   投稿日：2005年12月30日(金)02時23分48秒 

「縁」って繋ごうとおもってつながるものではなくって 

ツナガル人とはつながるンだな 

 

っておもった一年でした 



 

 

皆様に活かされている自分を感じます 

感謝しています 

今後とも折々にご叱正いただければさいわいです 

 

どうぞ良いお年をお迎えください 

http://r.gnavi.co.jp/k741600/index.htm 

 

 

あと１日。   投稿者：はなだんな   投稿日：2005年12月31日(土)03時18分12秒 

今年はみなさん、どんな年だったでしょうか。来年はわたしは、いぬ年になると思います 

（大ボケ(^_^;)）。ともあれ、また今後ともよろしく、このページをご贔屓にしてやって 

くださいますよう、お願い申しあげて、年末のご挨拶といたします。    亭主軽薄 

http://plaza.rakuren.co.jp/hannadanna/ 


